Archiv

Anlass Oktober 2015

Gewalt und Chaoten im Sport und die Folgen

In einem kurzweiligen Votrag brachte uns Herr Dominique Huber (CEO Sicherheit im Schweizer Fussballverband) das Thema näher,

Im Anschluss wurde das Thema in einer Diskussionsrunde mit Frau Ruth Ospelt (Präsidentin FC Vaduz), Herr Gabriel Hoob (CEO FC Vaduz) und unseren beiden Panathleten Werner Jörger und Carlo Portner weiter vertieft.

Hier der Link zum Fussballverband



Von links: W. Jörger, C. Bundi, D. Huber, R. Ospelt, G. Hoob, C. Portner, H.R. Wagner.